

## 創立 150 周年記念事業

### ステートメント及びスローガンの決定について

京都府立医科大学は、2022 年に創立 150 周年を迎えます。

創立 150 周年に向けた機運醸成のため、150 周年記念事業の理念を表すステートメント及びスローガンを決定いたしました。

このステートメントとスローガンの下、令和 2 年度は、記念事業の立案等に取り組んでいきます。

### ◇ステートメント

明治維新の混乱冷めやらぬ明治 5 年（1872 年）、京都府立医科大学は青蓮院に仮療病院として産声を上げました。まさに明治天皇が東京に移り、京都府民の心にぽっかりと空いた穴を埋めるように京都府立医科大学は誕生しました。鳥羽・伏見の戦いで重傷を負った幕末藩士らを見事に治癒に導いた西洋医学を京都にそして日本に導入することが建学の精神です。その精神は現在の大学の理念「世界トップレベルの医学を地域へ」に受け継がれています。

2022 年、京都府立医科大学は 150 周年を迎えます。この大学の大きな節目に、我々は世界に互する研究に取り組み発信するという、現在まで当大学で脈々と継承されてきた精神を引き継ぎ、その成果を地域に還元し、さらに医学の未来を切り開く絶え間ない努力を惜しまないことを誓います。その新たな決意を表すスローガンとして「継承し創造する未来」を掲げ、学友会会員、看護学科同窓会会員、大学教職員、そして学生が連帯して創立 150 周年の記念事業を展開して参ります。

京都府立医科大学 創立 150 周年記念事業委員会

### ◇スローガン

#### 「継承し創造する未来」

学内で公募を行い、23 件の応募の中から創立 150 周年記念事業委員会で決定

提案者：京都府立医科大学附属病院 眼科 技師 久本真理さん

